

## Target Swasembada Pangan Pemerintah, Polres Maros Panen Kacang Di Lahan Binaan Polsek Camba

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://MAROS.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 5, 2024 - 19:34



*Bhayangkara - Humas Polres Maros*

Maros, Sulsel - Program Ketahanan Pangan Nasional Presiden RI Prabowo Subianto terus digaungkan diseluruh wilayah, termasuk di Kabupaten Maros, Sulawesi Selatan.

Selasa, (5/11/2024). Polres Maros melaksanakan kegiatan panen kacang di lokasi lahan kebun binaan Polsek Camba Polres Maros, Kelurahan Campaniga, Kecamatan Camba, Kabupaten Maros.

Kegiatan ini digelar sebagai respon instruksi Kapolri dalam mendukung target Presiden RI swasembada pangan dalam kurun waktu tiga sampai empat tahun mendatang.

Salah satu yang menjadi atensi Kapolri adalah percepatan swasembada pangan dengan melibatkan semua jajarannya untuk berkontribusi melakukan inovasi dibidang ketahanan pangan.

Kegiatan panen tanaman kacang ini dihadiri Kapolres Maros AKBP Douglas Mahendrajaya, S.H., S.I.K., M.I.K., M. Tr. Opsla, Wakapolres Maros Kopol Andi Alamsyah S.H, M.H, Danramil Camba serta kapolsek dan pejabat utama Polres Maros.

Kepala Subseksi Penerangan Masyarakat Polres Maros Ipda Marwan Paris Afariadi S.H, M.H mengatakan "kegiatan panen kacang ini dilaksanakan di lahan tani binaan Polsek Camba berlokasi di halaman kantor Polsek Camba"ujarnya.

"Ini dilaksanakan sesuai dengan instruksi Kapolri dalam rangka mendukung Program ketahanan pangan nasional dan target swasembada pangan pemerintah"imbuhnya.

Sebelumnya Polres Maros telah mendatakan lahan lahan pertanian binaan Polres Maros dan lahan tidur kemudian diinstruksikan untuk digunakan dalam rangka mendukung Program ketahanan pangan nasional.

"Kami melalui bagian sumber daya manusia tengah melakukan pendataan lahan lahan tani binaan dan lahan tidur milik Polres Maros, nantinya lahan ini akan digunakan atau diberdayakan untuk masyarakat atau anggota Polri yang mempunyai keahlian dalam bidang pertanian"ujarnya.